

Baseball : les Cubains de moins de 15 ans battent le Brésil en finales du championnat panaméricain



La Havane, 17 août, (RHC).- L'équipe cubaine de baseball de moins de 15 ans a battu hier le Brésil au début des finales du championnat panaméricain, à Carthagène des Indes, en Colombie.

Les Cubains ont battu les Brésiliens 9 à 3, ce qui leur permet de garder la première place de la poule B. Ils ont jusqu'à présent remporté 3 victoires et 0 défaites.

Vendredi, ils ont fort affaire face à la République Dominicaine, leader de la poule A.

Les quatre premiers lieux du championnat panaméricain auront droit à participer au mondial des moins de 15 ans prévu l'année prochaine.



Radio Habana Cuba